
　天
草
の
優
れ
た
歴
史
や
文
化
を
広
く
知

っ
て
も
ら
う
た
め
に
は
、
交
通
網
の
整
備

が
重
要
で
あ
る
と
指
摘
。
そ
の
う
え
で
、

御
所
浦
架
橋
建
設
、
第
二
瀬
戸
大
橋
の
完

成
予
定
な
ど
に
つ
い
て
質
問
が
出
さ
れ
ま

し
た
。
ま
た
、「
天
草
の
歴
史
や
文
化
を
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かえで

す
べ
て
知
る
こ
と
が
で
き
る
よ
う
な
大
き

な
博
物
館
を
つ
く
っ
て
み
て
は
ど
う
か
」

と
い
っ
た
提
案
が
出
さ
れ
ま
し
た
。

　こ
の
ほ
か
、「
天
草
W
e
b
の
駅
を
、

今
後
ど
の
よ
う
に
広
げ
て
い
く
の
か
」
と

い
っ
た
質
問
も
出
さ
れ
ま
し
た
。
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自
分
に
で
き
る
こ
と
は

　

  

積
極
的
に
取
り
組
み
た
い

　私たちのグループは、「天草全
島博物館計画」について質問や意
見を出しました。その中で、私た
ち中学生にも天草のためにできる
ことがあるとわかりました。これ
からは、自分にできることは積極
的に取り組みたいと思います。

伝
え
る
こ
と
の
大
切
さ
を
学
ぶ

中
学
生
か
ら
見
た

　天
草
の
問
題
を
提
示
で
き
た

　今回の議会で、伝えることの大
切さを学びました。他校の生徒と
一つのものを作ることは難しく、
なかなかまとまりませんでした。
しかし、時間がたつごとに、自分
の思いを伝えられるようになり、
充実した話し合いができました。

　中学生から見た天草の問題を提
示でき、将来の天草をより良くす
るきっかけになったと思います。
私が質問した「御所浦架橋計画」
が、早く実現することを願います。
この橋ひとつで、未来の御所浦の
まちづくりが変わると思います。

美
し
い
天
草
を
残
す
た
め
に

　
　
　
　
　
　が
ん
ば
り
た
い

　天草の歴史や文化についてたく
さん考えることができました。私
の知らないことがたくさんあるこ
とにも気づきました。市長さんや
教育長さんの答弁を聞き、さらに
考えが深まりました。美しい天草
を残すためにがんばります。

議
長
の
た
い
へ
ん
さ
や

　
　
　責
任
の
重
さ
を
感
じ
る

　議長という大役を任せていただ
き、とても貴重な経験ができまし
た。不安はありましたが、練習を
重ねて本番に臨んだことで、議長
という仕事のたいへんさや責任の
重さを感じました。学んだことを
いかして、今後もがんばります。【問い合わせ先】本庁（別館）・教育総務課☎㉓1111内線2505

倉岳中学校　３年
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てるき

将
来
は
天
草
で
働
き
た
い

　子ども議会に参加して、故郷の
事についてよく知ることが大切だ
と感じました。僕は将来、天草で
働きたいと考えています。将来の
天草を担う自分たちが故郷を愛
し、もっと知っていきたいと思い
ます。良い経験になりました。
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